

Industria de CCOO e Izquierda Unida CLM coinciden en la necesidad de una política industrial regional

En una reunión mantenida esta semana en Albacete por parte de responsables de la Federación de Industria del sindicato y de IU, ambos han coincidido en la necesidad de una política industrial regional para poder fomentar la creación de empleo y riqueza en Castilla-La Mancha.

Por parte de Angel León se ha puesto de manifiesto que el desmantelamiento del tejido industrial de un país, de una región, trae consigo una consecuencia mala y otra peor. La mala es el impacto indirecto y directo en el empleo y el crecimiento económico. Y la peor es que una vez perdido es muy difícil recuperar. También expuso la nula política industrial del gobierno regional, falta de apuesta que se visualiza en la inexistencia de una mínima reseña en el famoso PICE de CLM. En palabras suyas, “no se puede hacer un plan de inversión, crecimiento y fomen-

“Es momento de recordar a las administraciones que la industria en general, y la de mayor tecnología en particular, han de ser consideradas estratégicas si lo que buscamos es creación de riqueza y empleo”

to del empleo obviando la industria y este hecho subraya la política del gobierno en este asunto”.

Por su parte, Daniel Martínez, Coordinador regional de IU, ha señalado que el alto nivel de coincidencia en un sector que debe ser una apuesta estratégica



para el futuro, ya que “si bien es cierto que nuestra región necesita políticas de apoyo al bienestar social es también necesario una apuesta por las políticas industriales en CLM como vía de salida a la crisis de empleo y falta de expectativas laborales que sufrimos, especialmente entre los jóvenes”. En la reunión, IU ha expuesto una propuesta política

que pretende destinar un 5% del presupuesto de la JCCM para la generación de empleo. En palabras de Daniel Martínez, su propuesta encaja perfectamente con la reclamación del sindicato de una apuesta por la política industrial ya que parte de ese porcentaje debería dedicarse a esas políticas y al fomento de empleo.

Los trabajadores del mesón Casas Colgadas de Cuenca llevan su protesta al pleno municipal

Los trabajadores del mesón Casas Colgadas de Cuenca han vuelto este viernes a llevar su problema al pleno del Ayuntamiento, cuyo equipo de Gobierno (PSOE) está en la raíz de las penalidades que están sufriendo los trabajadores.

El Grupo Popular aprovechó los Ruegos y Preguntas para cuestionar por qué el pliego de condiciones para la adjudicación de la explotación mesón, de propiedad municipal, no incluyó la obligación de subrogar los contratos de los trabajadores, que llevan hasta 30 años trabajando en el establecimiento.

El PSOE replicó que es un caso particular y vino a explicar que la Reforma Laboral del PP permite a las administraciones



públicas olvidarse de los trabajadores cuando externalizan servicios o explotaciones públicas. De hecho, el Gobierno

de Cospedal lo está haciendo en todos los casos.

A los trabajadores no se les per-

mitió intervenir. Preparan nuevas movilizaciones mientras esperan la actuación de los tribunales.